



Profesora: Gladis Adilene Hernández López.

Alumna: Alejandra Villatoro Constantino.

Derecho De Amparo.

Ensayo.

Licenciatura En Derecho.

Octavo Cuatrimestre.

Comitán De Dominguez, Chis.

12/03/2021.

INTRODUCCION.

Este análisis del cual hablaremos debemos de mencionar que es de suma importancia tal y como lo son las causas de improcedencia del juicio de amparo por ello es de suma importancia no solo para los abogados sino para toda la sociedad en general saber acerca de estos temas ya que en ocasiones se nos puede presentar la situación de estar en un juicio de amparo y saber que conlleva esto, es por ello que sin más preámbulos daremos inicio con temas e ideas con mayor exactitud.

CAUSAS DE IMPROCEDENCIA DEL JUICIO DE AMPARO.

Por causas de improcedencia en el juicio que se hace mención podemos comprender que en el momento que el tribunal ordinario esté pendiente de apelación o defensa legal La sugerencia del denunciante de que el comportamiento puede ser revisado, revocado o abolido. Retraído. El motivo de la inadmisibilidad es que el acto de protección no tiene las siguientes características: Claro, porque aún es posible resolver defensas legales El programa se modifica, revoca o invalida.

Cabe mencionar que mientras la ley de amparo que regula a esta No define la naturaleza o el impacto de la inadmisibilidad, pero aclara Abogado Noriega Cantú; asimismo, no puede hacer realidad el nacimiento de la relación procesal derivada de la presentación de una demanda y un informe informado. Dar a la autoridad competente el derecho a ser responsable de la infracción que originó el reclamo inicial La jurisdicción constitucional rechazó directamente la solicitud sin proporcionar ningún aporte. Designe estos incidentes como crisis de procedimiento.

El sobreseimiento en el juicio de amparo.

Al sobreseimiento lo podemos definir como un instituto que se encuentra encargado de Una instancia judicial de la causa que provocó su persistencia o impidió su ocurrencia Para solucionar los problemas de fondo ocasionados por este motivo, por tanto, no existe una Declaración que en el acto pretendía ser constitucional o inconstitucional. La responsabilidad de la agencia que conoce de la sentencia de garantía de hacer competente a la autoridad competente Actúe dentro de los límites de su capacidad. (Artículo 74 de la Ley de Amparo)

El sobreseimiento por desistimiento de la demanda de amparo.

Este es el medio en el cual se entiende por abandono cabe señalar que es de suma importancia determinar quién puede retirarse del litigio de amparo; No hay problema con la apariencia, porque la puntuación en cuestión determina Agravado, sin embargo, es fácil recordar lo establecido en el arte. Ley de la Materia 14 Debe haber una cláusula especial en la autorización general para que el agente pueda rendirse.

El Sobreseimiento por muerte del quejoso.

Existen algunos casos en el cual se puede complicar tal como en este caso en los que Las acciones reclamadas por el denunciante solo lo afectaron, Por ejemplo, una orden formal de prisión, como puede ver, afectará a la persona Universidad del Sureste 63 Afirmar que el delito es presuntamente responsable y nadie más es responsable, por eso Presentó una demanda de derechos constitucionales contra este comportamiento y murió durante el juicio, Por este motivo, la destitución se llevará a cabo durante el juicio, y se deberá obtener la aprobación. Acreditar fehacientemente el fallecimiento del denunciante mediante el correspondiente certificado de defunción; sin embargo, Como se mencionó anteriormente, solo cuando se trata de derechos personales estrictos, porque afecta La propiedad heredada será desestimada sin causa.

El sobreseimiento por improcedencia del amparo.

Este es aquel en el que se Prolonga más o menos el proceso y es una de las causas de enfermedad. Inaceptabilidad en el art. Artículo 73 de la Ley de Amparo en proceso La doble posición constitucional, porque es difícil atribuirla a De esta forma, depende de si conoces la autoridad constitucional de este tipo de juicios. Tener el acta original del juicio a la vista de la reclamación, o El procedimiento en el que se basa la acción reclamada.

El sobreseimiento en el juicio de amparo por inexistencia de los actos reclamados.

Por este nos referimos o podemos comprender que son todas las constancias en las cuales se demostrara que no existe tal acto reclamado, O cuando sea imposible acreditar su existencia en una audiencia en este campo técnico. Basándose en el artículo 155 Esta ley.

En caso de que cese o se produzca el efecto del acto de protección El motivo notorio de la expulsión, el denunciante y una o más autoridades competentes El responsable tiene la obligación de declarar que si no se cumplen estas obligaciones, Dependiendo de las circunstancias, se impondrá multa de diez a ciento ochenta días.

El sobreseimiento en el juicio de amparo por inactividad procesal.

En amparo constitucional directo e indirecto por los jueces Región, se refiere a si el acto es civil o administrativo (si lo hubiera) En estado de prueba, no se han realizado actos procesales durante este período Durante los trescientos días incluidos los no laborables, el denunciante no fue ascendido durante el mismo período. En los derechos constitucionales bajo revisión. Durante el litigio, el proceso de litigio no estuvo activo o el recurrente no tuvo promoción El término especificado hará que la instancia caduque. En este caso, el tribunal de revisión Declarará que la decisión de la apelación es definitiva.

En resumen, las razones para ser sobreseído por falta de trámite en el proceso de amparo son: 1 Protección directa e indirecta; 2 Como denunciante en asuntos civiles, administrativos y laborales Cuando el denunciante no es el núcleo de la población de Egidar, es un propietario que se dedica a asuntos agrícolas; o Miembros de la comunidad, o especialmente ejidatarios o miembros de la comunidad, o deseen tener los roles antes mencionados; 3 Dado que el denunciante no llevó a cabo ningún trámite dentro de los 300 días naturales; 4 Protección indirecta aún no ha celebrado audiencia constitucional, y 5 El titular directo de los derechos constitucionales no ha incluido este asunto como una reunión privada (Tribunales de circuito) o audiencias públicas (los Tribunales de la Corte Suprema del Estado).

La sentencia en el juicio de amparo.

Comenzaremos definiendo a la sentencia la cual comprendemos por ella que son todas aquella Acciones legales emprendidas por el poder judicial Completó la prueba y decidió lo que sabía, para el caso Amparo es un resumen para determinar si se otorga al denunciante la protección del producto. La justicia federal aprueba la aplicación de leyes generales a casos específicos de disputa. Por tanto, esta sentencia constituye la forma habitual de dar por terminado el juicio, en el que Una vez que termine el juez Amparo, resolverá el caso presentado. Saber y determinar si conceder o denegar protección, o si aprobar la protección, si El procedimiento es expulsado en juicio.

El impacto de una sentencia que otorga protección a los derechos constitucionales varía según su significado. Resoluciones y naturaleza del acto a proteger en circunstancias apropiadas. a) Sentencias que brindan protección. En este caso, el efecto de la sentencia depende de la naturaleza de la acción reclamada es negativa o afirmativa. Por tanto, si el otorgamiento de los derechos constitucionales es oponerse a un acto de carácter positivo, es Dando a entender que la autoridad competente está haciendo El querellante tiene como objetivo permitir que la persona agraviada disfrute plenamente de la garantía personal. Violación, restaure el asunto al estado anterior a la violación.

Cumplimiento sustituto de la sentencia y en qué casos procede.

El hacer uso de sentencias en lugar de cumplimiento e incluya un procedimiento de procesamiento Especialmente en casos causados por diversas circunstancias. Es extremadamente difícil, o incluso imposible, lograr o realizar la tarea. Amparo dictaminó que esto se hizo mediante el pago de una indemnización al denunciante y Daños sufridos por el acto de hacer valer la reclamación.

Recursos en el juicio de amparo.

Recurso de revisión.

En términos generales, los recursos son los medios de desafío que la ley le da al atacante. Resoluciones emitidas por agencias estatales en trámites.

En lo que respecta a la Ley de Protección Constitucional, existen básicamente tres tipos de recursos:

A) Revisión.

B) Queja.

C) Reclamación.

El tema de la apelación se limitará a la decisión sobre el tema. La constitución es correcta, pero no puede comprender a los demás. en todas las situaciones Como se menciona en este artículo, las partes que obtengan una solución que beneficie sus intereses pueden Cumplir con la revisión propuesta por el recurrente dentro de los cinco días, Contados a partir de la fecha de aceptación de la notificación, El agravio correspondiente; en este caso, la suerte de seguir el procedimiento de apelación depende de Esta.

CONCLUSION.

Como bien hemos llegado al fin de este importante análisis y es sorprendente como las causas de improcedencia del juicio de amparo ya que en existencia de este trámite ante los tribunales ordinarios algún recurso o defensa legal propuesta por el quejoso que pueda tener por efecto modificar, revocar o nulificar el acto reclamado es muy importante tener conocimiento es por ello que en ocasiones debemos de encontrarnos sabedores de todo lo que existe tal y como lo son los sobreseimientos existentes en el juicio de amparo y la gran ayuda que nos podría brindar cada uno de ellos en caso de necesitarlo.

FUENTE.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/6732926dab2763707361ff888abd922.pdf>